
WIR MENSCHEN HABEN ALLE GEWICHTE, DIE UNS TAGLICH BEGLEITEN.

DAS IST NICHT IMMER
EINFACH UND KANN
UNS ZIEMLICH VIEL
KRAFT KOSTEN.

WENN SIE ZU FAUL SIND UM SELBER ZU
LAUFEN, MUSSEN WIR SIE TRAGEN. OB

WIR WOLLEN ODER NICHT.

DENN SO EINFACH WIRD MAN SIE NICHT LOS.
IRGENDWIE SIND SIE EIN TEIL VON UNS.
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